
本报讯 为推动区“双迎攻坚”工
作和区内重点项目建设，7月 12日，
区党工委副书记、国际物流园区党委
书记李雪生召开现场推进会，针对辖
区“双迎攻坚”工作开展情况及重点

项目开工建设情况进行督导、部署。
区党工委委员、管委会副主任孙兵，
党工委委员、管委会副主任李国立，
区党政办公室、督查办、社区局、经济
发展局、规划局、国土资源局、建设环

保局、商务局、工信局、明湖办事处、
潮河办事处、京航办事处主要负责人
参加。

李雪生一行先后到豪精密电子
智能控制器、金泰生物、康德莱、康桥
悦城五号院、海尔模块化配套项目、
宝冶钢构、圣恒工业园、民安医药项
目、中地康宸商业综合体等项目现场
查看了项目建设推进情况及工地整
治和周边环境治理、卫生保洁、绿化、
垃圾清理等情况。他指出，2017年是
经开区作为项目建设推进年，要按照
“会议在一线召开，矛盾在一线排查，
问题在一线解决，队伍在一线磨砺，
人才在一线发现，成绩在一线创造，
经验在一线总结，形象在一线显现”
“七个一”要求推进项目，坚持每周对
项目工地进行巡查，发现存在的问
题，帮助项目单位化解矛盾，解决问
题。同时要推进项目争取快速实施，
按照市里要求，省重点工程项目将于
9月底前全部开工。
记者 李无双 通讯员 张亚楠

本报讯 7月 10日上午，经开区党
工委委员、纪工委书记武斌带队检查指导
明湖办事处一大街利明集贸市场，区市场
管理处、办事处主要负责人陪同检查。

武斌认真查看了利明集贸市场的
活禽活鱼经营摊点、市场区域卫生情况
和各项规章制度；着重检查了 7月 9日
发现的市场后院内污水排放异味大、有
垃圾积存、地面未硬化、不平整等问题

的整改情况。从检查情况看，利明农贸
市场已按照区市场办给出的指导意见
基本整改到位，如在原有的排水基础
上，完善排水措施；进行路面平整、硬化
等，确保市场各个方面卫生环境达标。
武斌提出，集贸市场治理工作已取得显
著成效，各市场在提升整改效果的同
时，更要注重细节管理、注意环境因
素。对发现的问题，严格按照集贸市场

治理标准狠抓细节，保质保量尽快整
改，使治理成果长久保持。

明湖办事处有关负责人表示，他们
将严格按照集贸市场治理标准，对集贸
市场发现的问题进行督导整改，并在整
改的基础上，注重市场环境等方面的保
持工作。
记者 李无双 通讯员 范枥元
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本报讯 2017年已经过半，郑州经济
社会发展情况如何？11日，全国人大常
委会委员、财经委副主任委员彭森带领
全国人大财经委调研组莅临郑州，就郑
州市上半年国民经济和社会发展计划执
行情况开展专题调研。

省人大常委会党组副书记、副主任
刘满仓，省人大常委会财经预算工委巡
视员刘建功陪同调研。市领导白红战、
王跃华、王广灿、万正峰，市人大常委会

秘书长王福松陪同调研或参加座谈。
调研组先后来到郑州安图生物工程

股份有限公司、龙湖金融岛、绿地千玺广
场、河南自贸区郑州综合服务中心等实
地调研，并听取相关工作汇报。

11日下午召开的座谈会上，郑州安
图生物工程股份有限公司、郑州比克电
池有限公司、郑州煤矿机械集团股份有
限公司、郑州宇通客车股份有限公司、郑
州华南城有限公司、郑州交通建设投资

有限公司、郑州银行和郑州市商务局、发
改委等企业和单位先后发言，介绍企业
生产经营情况，并先后对宏观政策提出
意见和建议。

调研组一行对郑州市上半年经济
社会运行情况表示肯定，希望河南省及
郑州市抓住建设国家中心城市这一历
史机遇，坚定信心、撸起袖子加油干，把
握“稳中求进”总基调，“奋发有为”总要
求，努力实现经济平稳健康发展和社会
和谐稳定。

刘满仓说，省人大常委会将发挥自
身作用，支持和监督省政府的各项工
作，确保各项政策落到实处，圆满完成
全年目标。郑州作为河南的省会，作为
全省经济社会发展的“领头羊”，要建设
好发展好，并带动全省经济社会的共同
发展。

白红战对全国人大常委会及省人大
常委会对郑州发展给予的支持表示感
谢，他说，郑州市各级各部门将认真梳理
总结全国人大财经委调研组提出的意见
和建议，沉下身子抓落实，为郑州建设国
家中心城市作出应有贡献。

当天，陪同全国人大财经委调研组
调研的还有经开区党工委副书记、物流
园区党委书记李雪生等。
记者 李娜 王赛华 文/图

■短讯

分房方案要切实可行
物流园区安置区建设推进会召开

本报讯 经开区党工委副书记、物流园
区党委书记李雪生日前在投资大厦811会
议室主持召开了物流园区安置区建设推进
会。物流园区管委会相关负责人、物流园
区合村办、九龙办事处、前程办事处、九龙办
事处安置办、前程办事处新城镇办、锦绣前
程公司各单位负责人参加。

李雪生认真听取了合村办关于锦龙
一期、锦程一期、锦绣一期竣工验收准备
工作情况的汇报。会上，九龙、前程两个
办事处针对三个一期项目竣工验收流程
提出各自意见及存在问题；并汇报了新开
工项目地上附属物清理情况。

李雪生对安置区建设提出三点要
求：一是按照验收程序积极推进验收进
度。二是办事处尽快成立物业管理公
司，积极与锦绣公司对接，介入竣工验收
及后期管理等相关工作，并提出切实可
行的分房方案。三是加快推进新开工项
目地上附属物清理工作。
记者 卢尚卿 通讯员 周杰

区领导督导棚户区改造
建设项目

本报讯 经开区党工委委员、管委会
副主任李国立带领区党政办（督查室）、房
管局、建设环保局（攻坚办）、城镇办、行政
执法局、经开投发公司、明湖办事处等单
位负责人，深入辖区盛和1-1、盛和2-1、
世和二期 3个棚改建设项目现场实地督
导，详细了解工程进展情况。

在项目建设推进会上，区房管局主
要负责人传达学习了6月29日全省保障
性安居工程电视电话会议精神，参会的相
关部门和单位结合各自的部门职责及承
担的任务，对三个棚改项目分别作了表态
发言。最后，李国立强调：棚户区改造是
惠民工程、民生工程，务必高度重视，克服
困难，积极推进；要勇于担当、敢于担当，
积极解决项目建设中出现的各种矛盾和
问题。另外，还要妥善处理好大气污染和
工程建设的关系，做到两手抓、两不误，努
力把全区棚改这一实事办实、好事办好。
记者 李无双 通讯员 李超

经开区举行火灾疏散逃生
救援综合应急演练

本报讯 2017年经开区火灾疏散逃生
救援综合应急演练活动日前在河南中烟黄
金叶生产制造中心举行，此次演练由经开
区管委会主办，经开区安全生产委员会、河
南中烟黄金叶生产制造中心承办。经开区
党工委委员、管委会副主任师淑君，市安监
局副调研员安春茂，市安全生产应急救援
指挥中心主任冯松建，河南中烟黄金叶生
产制造中心负责人，安委会成员单位分管
安全的负责人、六个办事处安全办主任，以
及全区规模以上企业负责人及相关群众近
400人观摩了演练。

此次共有 10余个单位、近 200名人
员参与演练，是今年经开区举行的又一
次较大规模的综合性应急救援演练。这
次演练是郑州市“安全生产月”活动的重
要内容，旨在加强应急救援队伍建设，提
高事故防范和处置水平，检验各级各部
门各单位的应急指挥能力、协调配合能
力和抢险救援能力，为进一步加强应急
管理，提高预案的科学性积累实践经
验。记者 王赛华

全国人大财经委调研组莅临郑州


